Bonjour,

Je viens de recevoir votre questionnaire concernant les projets de construction de center parcs dans notre région (et ailleurs).

Vous voudrez bien m'excuser de ne pas répondre point par point mais je suis seule pour répondre aux nombreux questionnaires que je reçois, et comme vous le savez, je ne suis pas une professionnelle de la politique mais une candidate du mouvement 100% Citoyen dont font partie Alliance Ecologiste Indépendante et Union Pour Le Vivant que je représente.

En tant qu'écologiste je suis bien entendu opposée à ces complexes destructeurs d'écosystèmes et gaspilleurs d'eau et d'énergie, tout cela pour des amusements bien futiles et surtout pour faire plaisir aux bétonneurs amis traditionnels du milieu politique dévoyé.

Les aspects financiers que vous invoquez sont également des arguments de poids, qui devraient suffire à écarter pour longtemps ces établissements qui ne sont même pas rentables. Pour moi qui suis comptable de métier, toute cette gabegie est insupportable et absurde.

Espérant avoir répondu à vos attentes,

Bien cordialement

Dominique OUDIN Union Pour Le Vivant / Alliance Ecologiste Indépendante 2ème circonscription du Jura